

DAS NEUE BETRIEBSSYSTEM WINDOWS 10 – WARUM REGELMÄSSIGE UPDATES SO WICHTIG SIND



Veröffentlicht am 26. Januar 2015 von Natascha



Microsoft hat das neue Betriebssystem Windows 10 in der letzten Woche offiziell präsentiert. Es wird den Nutzern, die bereits Windows 8.1, RT und Windows 7 nutzen, ab Veröffentlichung sogar ein Jahr lang kostenlos zur Verfügung gestellt.

Windows 10 wird für Desktop PCs und Smartphones verfügbar sein und soll einige Kritikpunkte der Windows 8 Nutzer aus der Welt räumen.

DIE NEUERUNGEN VON WINDOWS 10 IM ÜBERBLICK

- Rückkehr des Startmenüs
- optionaler Vollbild-Modus
- Schnellzugriff auf verschiedene Funktionen
- Sprachassistent „Cortana“ ermöglicht Sprachbefehle
- einheitliche Systemsteuerung
- Synchronisation der verschiedenen Endgeräte
- Einheitliche Apps für die verschiedenen Endgeräte

Den ausführlichen Artikel zu Windows 10 von t3n [inklusive Vorschau anhand von Screenshots und einem Vorstellungsvideo von Microsoft finden Sie hier.](#)

Warum ist das Update auf neue Betriebssysteme so wichtig?

Mit Updates werden nicht nur Kritikpunkte der Nutzer in Bezug auf die Benutzerfreundlichkeit behoben. **DER Faktor**, warum Ihr Betriebssystem auf dem neuesten Stand sein sollte ist: **Sicherheit!** Betreiber wie Microsoft und Apple nutzen Updates der Betriebssysteme vor allem dafür, **Sicherheitslücken zu schließen**. Die Gewöhnung an ein neues Betriebssystem lohnt sich also, damit Ihre Daten sicher bleiben.

Ein weiterer Faktor ist die Optimierung der Usability. **Prozesse werden überarbeitet**, was sich zum Teil in einer **deutlich schnelleren Nutzung** äußert. Zudem kann es passieren, dass Ihre gewohnten Programme ohne ein Update des Betriebssystems nicht mehr laufen. **Neue Features erleichtern das Arbeiten** mit Ihrem PC zusätzlich.

Haben Sie Fragen zum Thema Sicherheit im Internet? Wir helfen Ihnen gerne weiter!

Thumbnail Image: [BMX Racing](#) von [Jenn Durfey](#) via [CC BY 2.0](#).